

# Perlunya Memahami Manajemen Perpustakaan

“International Student Week (ISW) in Malaysia” bekerjasama dengan Forum Taman Bacaan Masyarakat (TBM) DIY, pada 14-16 Oktober 2015 lalu mengadakan program training tingkat internasional tentang manajemen perpustakaan, dengan tema “International Training on Management Library”. Kegiatan ini diselenggarakan di Perpustakaan Negara Malaysia (PNM) yang berlokasi di Kuala Lumpur, Malaysia.

Acara ini diikuti beberapa mahasiswa Ilmu Perpustakaan UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta, dan pengelola perpustakaan dari beberapa daerah di Indonesia. Kegiatan ini diadakan guna memperkuat kapasitas sumber daya manusia dalam pengelolaan perpustakaan yang ada di Indonesia. Harapannya, setelah selesai mengikuti kegiatan ini para peserta dapat menerapkan ilmu yang sudah didapatkan selama mengikuti kegiatan training di instansi masing-masing.



**Mahasiswa UIN Sunan Kalijaga mengikuti program *training management* perpustakaan di Perpustakaan Negara Malaysia, pertengahan Oktober lalu.**

Narasumber dalam kegiatan ini adalah Mohd Afirol Bin Mat Arifin (Pustakawan PNM) dan Chin Loy Jyoon (Direktur Penerangan Strategik dan Antara Bangsa PNM). Dalam kegiatan ini disampaikan materi bagaimana manajemen pengelolaan berbagai macam perpustakaan yang di-

lakukan oleh PNM.

“Pengelolaan perpustakaan yang baik minimal harus didukung oleh dua hal, yaitu peran pemerintah dan kreativitas SDM yang ada di perpustakaan. Tanpa keduanya, perpustakaan tidak akan berjalan dengan baik”, ujar Mohd Afirol Bin

Mat Arifin.

Chin Loy Jyoon juga menambahkan bahwa kerjasama dalam perpustakaan sangatlah penting. Perpustakaan tidak bisa berdiri sendiri, melainkan harus bekerjasama dengan berbagai pihak.

Selain mengikuti program training, para peserta juga diajak untuk mengunjungi dan melihat secara langsung berbagai macam perpustakaan yang dikelola oleh PNM. Misalnya Perpustakaan Komuniti dan Perpustakaan Desa yang berada di wilayah Kuala Lumpur. Dengan demikian, peserta training tidak hanya dapat sharing dengan para narasumber, tetapi juga dapat melihat secara langsung perpustakaan yang dikelola oleh PNM.

Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang diadakan oleh ISW in Malaysia, sejak beberapa tahun terakhir ini. Selain training manajemen perpustakaan, ISW

**Bersambung ke hal 13 kol 6**

in Malaysia juga mengadakan kegiatan *International Conference on Islamic Counseling* dan beberapa kegiatan lain. Semua kegiatan yang diadakan oleh ISW in Malaysia ini terbuka bagi siapa saja, baik mahasiswa maupun masyarakat umum yang memiliki ketertarikan dalam dunia pendidikan dan perpustakaan.

Salah seorang peserta, Dina Andriani, mengatakan, kegiatan ini memberikan banyak manfaat untuk pengembangan

perpustakaan komunitas dan perpustakaan desa yang ada di Indonesia.

“Banyak wawasan baru yang kami peroleh dalam kegiatan ini, baik dalam pengelolaan maupun kreativitas yang dilakukan di perpustakaan. Kami juga diajak berkunjung ke Perpustakaan Komuniti yang berlokasi di UTC Karamat Mall dan beberapa perpustakaan lainnya”, jelas Dina itu.